

6 mai 2021

INTRODUCTION

Revimmo peut utiliser des cookies, des balises Web, des pixels de suivi et d'autres technologies de suivi lorsque vous visitez notre site Web <https://gestionimmobilierelaval.com>, y compris tout autre formulaire média, canal média, site Web mobile ou application mobile lié ou connecté à celui-ci (collectivement, le «Site») pour vous aider à personnaliser le Site et à améliorer votre expérience.

Nous nous réservons le droit d'apporter des modifications à cette politique en matière de cookies à tout moment et pour quelque raison que ce soit. Nous vous informerons de tout changement en mettant à jour la date de «dernière mise à jour» de cette politique en matière de cookies. Tout changement ou modification entrera en vigueur immédiatement après la publication de la politique de cookies mise à jour sur le site, et vous renoncez au droit de recevoir un avis spécifique de chaque changement ou modification.

Nous vous encourageons à consulter périodiquement cette politique en matière de cookies pour rester informé des mises à jour. Vous serez réputé avoir été mis au courant, serez soumis et serez réputé avoir accepté les modifications de toute politique de cookies révisée par votre utilisation continue du site après la date de publication de cette politique de cookies révisée.

Cette politique de cookies a été créée en utilisant Termly.

UTILISATION DE COOKIES

UN «COOKIE» EST UNE CHAÎNE D'INFORMATIONS QUI VOUS ATTRIBUE UN IDENTIFIANT UNIQUE QUE NOUS STOCKONS SUR VOTRE ORDINATEUR. VOTRE NAVIGATEUR FOURNIT ENSUITE CET IDENTIFIANT UNIQUE À UTILISER CHAQUE FOIS QUE VOUS SOUMETTEZ UNE REQUÊTE SUR LE SITE. NOUS UTILISONS DES COOKIES SUR LE SITE POUR, ENTRE AUTRES, GARDER UNE TRACE DES SERVICES QUE VOUS AVEZ UTILISÉS, ENREGISTRER LES INFORMATIONS D'ENREGISTREMENT, ENREGISTRER VOS PRÉFÉRENCES D'UTILISATEUR, VOUS GARDER CONNECTÉ AU SITE, FACILITER LES PROCÉDURES D'ACHAT ET SUIVRE LES PAGES QUE VOUS VISITEZ. LES COOKIES NOUS AIDENT À COMPRENDRE COMMENT LE SITE EST UTILISÉ ET À AMÉLIORER VOTRE EXPÉRIENCE UTILISATEUR.

TYPES DE COOKIES

LES TYPES DE COOKIES SUIVANTS PEUVENT ÊTRE UTILISÉS LORSQUE VOUS VISITEZ LE SITE:

COOKIES PUBLICITAIRES

LES COOKIES PUBLICITAIRES SONT PLACÉS SUR VOTRE ORDINATEUR PAR DES ANNONCEURS ET DES SERVEURS PUBLICITAIRES AFIN D’AFFICHER LES PUBLICITÉS LES PLUS SUSCEPTIBLES DE VOUS INTÉRESSER. CES COOKIES PERMETTENT AUX ANNONCEURS ET AUX SERVEURS PUBLICITAIRES DE COLLECTER DES INFORMATIONS SUR VOS VISITES SUR LE SITE ET D’AUTRES SITES WEB, D’ALTERNER LES ANNONCES ENVOYÉES À UN ORDINATEUR SPÉCIFIQUE ET DE SUIVRE LA FRÉQUENCE À LAQUELLE UNE ANNONCE A ÉTÉ VUE ET PAR QUI. CES COOKIES SONT LIÉS À UN ORDINATEUR ET NE COLLECTENT AUCUNE INFORMATION PERSONNELLE VOUS CONCERNANT.

COOKIES ANALYTIQUES

LES COOKIES ANALYTIQUES SURVEILLENT LA MANIÈRE DONT LES UTILISATEURS ONT ACCÉDÉ AU SITE, ET COMMENT ILS INTERAGISSENT AVEC ET SE DÉPLACENT UNE FOIS SUR LE SITE. CES COOKIES NOUS PERMETTENT DE SAVOIR QUELLES FONCTIONNALITÉS DU SITE FONCTIONNENT LE MIEUX ET QUELLES FONCTIONNALITÉS DU SITE PEUVENT ÊTRE AMÉLIORÉES.

NOS COOKIES

NOS COOKIES SONT DES «COOKIES INTERNES» ET PEUVENT ÊTRE PERMANENTS OU TEMPORAIRES. CE SONT DES COOKIES NÉCESSAIRES, SANS LESQUELS LE SITE NE FONCTIONNERA PAS CORRECTEMENT OU NE POURRA PAS FOURNIR CERTAINES FONCTIONNALITÉS ET FONCTIONNALITÉS. CERTAINS D’ENTRE EUX PEUVENT ÊTRE DÉSACTIVÉS MANUELLEMENT DANS VOTRE NAVIGATEUR, MAIS PEUVENT AFFECTER LA FONCTIONNALITÉ DU SITE.

Cookies de personnalisation

Les cookies de personnalisation sont utilisés pour reconnaître les visiteurs réguliers du site. Nous utilisons ces cookies pour enregistrer votre historique de navigation, les pages que vous avez visitées, ainsi que vos paramètres et préférences à chaque fois que vous visitez le Site.

Cookies de sécurité

Les cookies de sécurité aident à identifier et à prévenir les risques de sécurité. Nous utilisons ces cookies pour authentifier les utilisateurs et protéger les données des utilisateurs contre les parties non autorisées.

Cookies de gestion de site

Les cookies de gestion du site sont utilisés pour maintenir votre identité ou votre session sur le site afin que vous ne soyez pas déconnecté de manière inattendue, et toute information que vous entrez est conservée de page en page. Ces cookies ne peuvent pas être désactivés individuellement, mais vous pouvez désactiver tous les cookies de votre navigateur.

Cookies tiers

Des cookies tiers peuvent être placés sur votre ordinateur lorsque vous visitez le Site par des sociétés qui exécutent certains services que nous proposons. Ces cookies permettent aux tiers de collecter et de suivre certaines informations vous concernant. Ces cookies peuvent être désactivés manuellement dans votre navigateur.

[Autre]

CONTRÔLE DES COOKIES

La plupart des navigateurs sont configurés pour accepter les cookies par défaut. Cependant, vous pouvez supprimer ou refuser les cookies dans les paramètres de votre navigateur. Veuillez noter qu'une telle action pourrait affecter la disponibilité et la fonctionnalité du site.

Pour plus d'informations sur la façon de contrôler les cookies, vérifiez les paramètres de votre navigateur ou de votre appareil pour savoir comment contrôler ou refuser les cookies, ou visitez les liens suivants:

[Apple Safari](#)

[Google Chrome](#)

[Microsoft Edge](#)

[Microsoft Internet Explorer](#)

[Mozilla Firefox](#)

[Opera](#)

[Android \(Chrome\)](#)

[Blackberry](#)

[Iphone or Ipad \(Chrome\)](#)

[Iphone or Ipad \(Safari\)](#)

En outre, vous pouvez désactiver certains cookies tiers via le [Network Advertising Initiative's Opt-Out Tool](#).

AUTRES TECHNOLOGIES DE SUIVI

EN PLUS DES COOKIES, NOUS POUVONS UTILISER DES BALISES WEB, DES PIXELS INVISIBLES ET D'AUTRES TECHNOLOGIES DE SUIVI SUR LE SITE POUR VOUS AIDER À PERSONNALISER LE SITE ET À AMÉLIORER VOTRE EXPÉRIENCE. UNE «BALISE WEB» OU UNE «BALISE PIXEL» EST UN OBJET MINUSCULE OU UNE IMAGE INTÉGRÉE DANS UNE PAGE WEB OU UN E-MAIL. ILS SONT UTILISÉS POUR SUIVRE LE NOMBRE D'UTILISATEURS QUI ONT VISITÉ DES PAGES PARTICULIÈRES ET CONSULTÉ DES E-MAILS, ET POUR ACQUÉRIR D'AUTRES DONNÉES STATISTIQUES. ILS NE COLLECTENT QU'UN ENSEMBLE LIMITÉ DE DONNÉES, TELLES QU'UN NUMÉRO DE COOKIE, L'HEURE ET LA DATE DE LA PAGE OU DE LA VUE DE L'E-MAIL, ET UNE DESCRIPTION DE LA PAGE OU DE L'E-MAIL SUR LEQUEL ILS RÉSIDENT. LES BALISES WEB ET LES PIXELS INVISIBLES NE PEUVENT PAS ÊTRE REFUSÉS. CENDANT, VOUS POUVEZ LIMITER LEUR UTILISATION EN CONTRÔLANT LES COOKIES QUI INTERAGISSENT AVEC EUX.

POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

POUR PLUS D'INFORMATIONS SUR LA MANIÈRE DONT NOUS UTILISONS LES INFORMATIONS COLLECTÉES PAR LES COOKIES ET AUTRES TECHNOLOGIES DE SUIVI, VEUILLEZ CONSULTER NOTRE POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ [[CLIQUEZ ICI](#)] / PUBLIÉE SUR LE SITE. CETTE POLITIQUE DE COOKIES FAIT PARTIE DE ET EST INTÉGRÉE À NOTRE POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ. EN UTILISANT LE SITE, VOUS ACCEPTEZ D'ÊTRE LIÉ PAR CETTE POLITIQUE DE COOKIES ET NOTRE POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ.

NOUS CONTACTER

SI VOUS AVEZ DES QUESTIONS OU DES COMMENTAIRES SUR CETTE POLITIQUE EN MATIÈRE DE COOKIES, VEUILLEZ NOUS CONTACTER À:

Revimmo – Gestion Immobilière Laval

514-606-2901

info@gestionimmobilierelaval.com

COOKIE POLICY

May 6th 2021

INTRODUCTION

Revimmo may use cookies, web beacons, tracking pixels, and other tracking technologies when you visit our website <https://gestionimmobilierelaval.com>, including any other media form, media channel, mobile website, or mobile application related or connected thereto (collectively, the “Site”) to help customize the Site and improve your experience.

We reserve the right to make changes to this Cookie Policy at any time and for any reason. We will alert you about any changes by updating the “Last Updated” date of this Cookie Policy. Any changes or modifications will be effective immediately upon posting the updated Cookie Policy on the Site, and you waive the right to receive specific notice of each such change or modification.

You are encouraged to periodically review this Cookie Policy to stay informed of updates. You will be deemed to have been made aware of, will be subject to, and will be deemed to have accepted the changes in any revised Cookie Policy by your continued use of the Site after the date such revised Cookie Policy is posted.

This cookie policy was created using Termly.

USE OF COOKIES

A “cookie” is a string of information which assigns you a unique identifier that we store on your computer. Your browser then provides that unique identifier to use each time you submit a query to the Site. We use cookies on the Site to, among other things, keep track of services you have used, record registration information, record your user preferences, keep you logged into the Site, facilitate purchase procedures, and track the pages you visit. Cookies help us understand how the Site is being used and improve your user experience.

TYPES OF COOKIES

The following types of cookies may be used when you visit the Site:

Advertising Cookies

Advertising cookies are placed on your computer by advertisers and ad servers in order to display advertisements that are most likely to be of interest to you. These cookies allow advertisers and ad servers to gather information about your visits to the Site and other websites, alternate the ads sent to a specific computer, and track how often an ad has been viewed and by whom. These cookies are linked to a computer and do not gather any personal information about you.

Analytics Cookies

Analytics cookies monitor how users reached the Site, and how they interact with and move around once on the Site. These cookies let us know what features on the Site are working the best and what features on the Site can be improved.

Our Cookies

Our cookies are “first-party cookies”, and can be either permanent or temporary. These are necessary cookies, without which the Site won't work properly or be able to provide certain features and functionalities. Some of these may be manually disabled in your browser, but may affect the functionality of the Site.

Personalization Cookies

Personalization cookies are used to recognize repeat visitors to the Site. We use these cookies to record your browsing history, the pages you have visited, and your settings and preferences each time you visit the Site.

Security Cookies

Security cookies help identify and prevent security risks. We use these cookies to authenticate users and protect user data from unauthorized parties.

Site Management Cookies

Site management cookies are used to maintain your identity or session on the Site

so that you are not logged off unexpectedly, and any information you enter is retained from page to page. These cookies cannot be turned off individually, but you can disable all cookies in your browser.

Third-Party Cookies

Third-party cookies may be placed on your computer when you visit the Site by companies that run certain services we offer. These cookies allow the third parties to gather and track certain information about you. These cookies can be manually disabled in your browser.

[Other]

[Other]

CONTROL OF COOKIES

Most browsers are set to accept cookies by default. However, you can remove or reject cookies in your browser's settings. Please be aware that such action could affect the availability and functionality of the Site.

For more information on how to control cookies, check your browser or device's settings for how you can control or reject cookies, or visit the following links:

[Apple Safari](#)

[Google Chrome](#)

[Microsoft Edge](#)

[Microsoft Internet Explorer](#)

[Mozilla Firefox](#)

[Opera](#)

[Android \(Chrome\)](#)

[Blackberry](#)

[Iphone or Ipad \(Chrome\)](#)

[Iphone or Ipad \(Safari\)](#)

In addition, you may opt-out of some third-party cookies through the [Network Advertising Initiative's Opt-Out Tool](#).

OTHER TRACKING TECHNOLOGIES

In addition to cookies, we may use web beacons, pixel tags, and other tracking

technologies on the Site to help customize the Site and improve your experience. A “web beacon” or “pixel tag” is tiny object or image embedded in a web page or email. They are used to track the number of users who have visited particular pages and viewed emails, and acquire other statistical data. They collect only a limited set of data, such as a cookie number, time and date of page or email view, and a description of the page or email on which they reside. Web beacons and pixel tags cannot be declined. However, you can limit their use by controlling the cookies that interact with them.

PRIVACY POLICY

For more information about how we use information collected by cookies and other tracking technologies, please refer to our Privacy Policy [[CLICK HERE](#)]/posted on the Site. This Cookie Policy is part of and is incorporated into our Privacy Policy. By using the Site, you agree to be bound by this Cookie Policy and our Privacy Policy.

CONTACT US

If you have questions or comments about this Cookie Policy, please contact us at:

Revimmo – Gestion Immobilière Laval
514-606-2901
info@gestionimmobilierelaval.com